学校だより ひ カジ し 常磐東小学校 令和6年10月4日 (金) 第12号

たくさんの行事を無事に終え、暑さも峠を越えたことから、学習に落ち着いて取り組む子供たちの様子を目にすることが増えてきました。2年生の道徳の授業では、クローバー学習やロールプレイの実演など、授業にさまざまな形態を取り入れながら、子供たちの理解を深めようとする担任の先生の工夫が見られました。また、26日(木)には栄養教諭をお招きし、3年生と5年生で食育の授業を行いました。自分たちの成長に必要な栄養素について学ぶとともに、SDG'sの観点から残菜を減らす努力をすることの大切さを教えていただきました。

9/19(木) 2年生道徳の授業



クローバー学習で考えを深めます



登場人物の気持ちをロールプレイで表現します

9/24(火) 6年生外国語の授業



スモールトークも慣れたもの、成長を感じます



積極的に手を挙げる様子が素晴らしい

9/26(木) 3年生食育の授業



給食にはいろいろな栄養素が含まれているね



家で食べているご飯の量で十分かな、確認中

9/26(木) 5年生食育の授業



給食とから揚げ弁当の栄養素について考えます



食品を分類しバランスの良い食事について学びます

9/27(金) 小学校陸上大会に向けて、陸上部の練習



2種目が一度に練習、互いに刺激を受けますね



高跳びはタブレットで録画、フォーム確認をします

9/30(月)3・4・5・6年生クラブ活動



3年生、篠笛の練習に真剣に取り組んでいます



5年生も教室で練習、心地よい音色が響きます

小学校陸上大会に向けて

9日(水)に行われる小学校陸上大会に向け、陸上部の子供たちは、自己ベストを目指して努力を続けています。それに応えるかのように、4年生がリーダーとなって1~3年生の児童に働きかけ、応援練習に取り組んでいます。

7日(月)の朝、体育館で行われる選手激励会では、 上級生を精一杯応援する下級生の姿と、応援を受けて 闘志を燃やす上級生の姿が見られることでしょう。

